27 de octubre de 2023

Dr. Wallace Walrod

Los miembros del HRTC nos pidieron que analizáramos en qué sectores trabajan la mayoría de los miembros de la comunidad y los trabajadores inmigrantes desinvertidos. Los datos no están disponibles a nivel geográfico, por lo tanto, analizamos cuatro comparaciones: Condado de Orange en general, comunidades desinvertidas, comunidades de inmigrantes en general y comunidades de inmigrantes desinvertidas.

CJ Bishop

Examinamos diferentes secciones censales y las comunidades que las componían. En el conjunto del Condado de Orange, las ocupaciones relacionadas con la gestión, los negocios, las ciencias y las artes constituyen el componente más importante de las ocupaciones que contribuyen a la economía. Si se observa la categoría OC Inmigrantes desinvertidos, desciende del 44,96% al 24,33%. El grupo de ocupación más bajo para el conjunto de OC es el de recursos naturales, construcción y ocupaciones de mantenimiento, con un 6,26%, y el de comunidades de inmigrantes desinvertidos, con un 11,23%. Quiero destacar las asociaciones intencionadas formadas con personas de confianza en los barrios locales, que son cruciales para este trabajo. Es raro ver este nivel de intencionalidad en las evaluaciones de los condados.

Toni Symonds

Me pregunto si puede ayudarnos a hacer un cruce entre las industrias, que vamos a votar más tarde, y cómo estas ocupaciones se integran en los ASIC.

Dr. Wallace Walrod

Está disponible por ubicación de la empresa, pero entonces no sabemos de dónde vienen los trabajadores. Así que esta es una forma mucho mejor de hacerlo para algunas ocupaciones.

Toni Symonds

Me parece que esta va a ser una pregunta clave: ¿cómo se ha tenido en cuenta a la población inmigrante en la selección de catalizadores? ¿Y más tarde para las estrategias de la segunda parte?

Wallace Walrod

Tenemos previsto incorporarlo al plan regional, primera parte, cuando hagamos la presentación final al Estado.

CJ Bishop

La idea de encontrar una superposición entre ocupaciones, industrias y características socioeconómicas de los trabajadores de las comunidades desinvertidas es una tarea compleja.

Toni Symonds

La Cámara de Comercio Indígena Americana es sensible a la transparencia en su recopilación de datos, centrándose en identificar las áreas en las que no pueden realizar determinadas tareas. Utilizan

enlaces a fuentes y destacan los puntos fuertes y débiles, asegurándose de no combinar ciertos aspectos.

Dr. Wallace Walrod

Lo haremos lo mejor que podamos, me complace incorporar esos puntos.

CJ Bishop

Oyendo lo que dices, Tony, también es importante, a medida que proporcionamos más contexto, que lo redactemos conociendo los conjuntos de competencias asociados a las ocupaciones y las competencias de las comunidades a las que servimos.

Dr. Wallace Walrod

Se trata de herramientas que ponemos a disposición del HRTC para que comprenda lo que descubrimos en la investigación y pueda tomar decisiones.

Nate Greensides

¿Tienen alguna idea de los niveles de renta de las comunidades desinvertidas?

CJ Bishop

La renta se considera un factor para comprender las distintas comunidades que experimentan dificultades. La atención se centra en los métodos espacialmente informados y en el tratamiento de cuestiones específicas, así como en la necesidad de abordar algo más que los niveles de renta dentro de los métodos previamente identificados.

Jesse Ben Ron

La definición de comunidad desinvertida y el umbral de renta proceden del Estado.

Toni Symonds

Menos indios americanos, tribus nativas americanas de California.

Linda DiMario

Algunos de estos porcentajes nos van a servir de referencia, ¿lo he entendido bien? ¿sólo nos informan de dónde partimos?

Dr. Wallace Walrod

Esa es una de las formas en que esto puede ser utilizado probablemente de manera diferente por los distintos miembros de la hrtc. Por eso son importantes las distintas perspectivas del HRTC.

Decano Portman

El Estado tiene dos etiquetas para los programas de mano de obra: asociaciones de formación de alto nivel y carreras de construcción de alto nivel. Estas etiquetas se utilizan para designar diferentes programas y forman parte de todos los programas de mano de obra. El Estado ha invertido mucho en estos programas.

Trista Carter

Voy a presentar a Matt Horton, que hablará en la siguiente sección.

Matt Horton

Es necesario que los gobiernos y las comunidades locales tomen medidas para animar a las industrias a invertir y crear empleo. El Milken Institute se centra en el crecimiento resistente a través del talento, la inversión en movilidad económica y la canalización del talento. Dos modelos que ponen de relieve la intencionalidad de invertir en las industrias y la movilidad económica: la iniciativa CO Lab de Greater Washington Partnership, una iniciativa regional, que es el principal centro de empleo tecnológico del país y reúne a empleadores de diversas industrias para contratar a trabajadores de diversos niveles educativos. El segundo es el programa Ready to Work de San Antonio, un programa de 200 millones de dólares financiado con un octavo del impuesto sobre las ventas, que ofrece orientación sobre profesiones demandadas y bien remuneradas y la formación pertinente.

Jesse Ben Ron

Como todo el mundo dispone de los datos, esta es la oportunidad para que todos ustedes aporten su opinión y su perspectiva y se produzca un debate abierto. Esta es su oportunidad de aportar su interpretación de los datos para debatir entre sus colegas qué industrias podrían ser importantes para que las seleccionemos para Catalyst.

Linda DiMario

Quiero asegurarme de que se tomó nota de que el Condado de Orange es el clúster de tecnología médica número uno, en la nación. Soy una de esas personas que no desean reinventar la rueda, lo que quiero es hacer que esos sectores industriales y clusters sean aún más fuertes.

Luis Sarmiento

Tenemos que tener criterios sólidos que guíen no sólo nuestra selección de industrias, sino también cuáles van a ser nuestras expectativas o estrategias.

Matt Horton

Desde un punto de vista histórico, especialmente la economía del sur de California en términos de su tecnología, partir de una posición de fuerza en torno a esta infraestructura, y ver cómo podemos crecer es una gran pregunta.

Luis Sarmiento

Una cosa que he oído mucho de nuestro sindicato es la diferencia que marca la organización. Especialmente, a través de la toma directa de decisiones y la participación de los trabajadores de los distintos sectores. ¿Cómo podemos utilizar la organización como modelo para mejorar el acceso y la equidad en distintos sectores?

Toni Symonds

A la vista de los distintos datos, tengo cuatro recomendaciones. 1. Identificar cinco sectores industriales en la Solicitud Catalizador para ofrecer la mayor flexibilidad en el uso de los fondos. 2. Sin ningún orden en particular: Sanidad, Industria manufacturera, Energía, Tecnologías de la información y

Servicios empresariales y profesionales. 3. Garantizar que el apoyo a las pequeñas empresas de estos sectores se menciona explícitamente en la solicitud. En la sección de análisis de clústeres del informe, figura la denominación de Empresa e Iniciativa Empresarial, que no es una industria, por lo que puede considerarse un componente básico de la solicitud. 4. Subrayar que nuestro trabajo Catalizador pretende acercar a los trabajadores y las empresas de las comunidades desinvertidas a las industrias prioritarias y a las cadenas de suministro de las industrias prioritarias.

Jasmine Pachanda

Otro criterio en el que me fijo es la diversificación, creo que es el punto fuerte del Condado de Orange.

Austin Lynch

Abogo por combinar la hostelería y los servicios alimentarios, haciendo hincapié en el potencial de movilidad ascendente e inclusión, sobre todo para los inmigrantes y las comunidades marginadas. La inversión en esta industria, en rápida expansión, puede dar lugar a empleos mejor remunerados y con prestaciones, transformando vidas. Los recientes aumentos salariales, como el aumento de 5 dólares por hora para los trabajadores de Sodexo en Disney, demuestran el impacto transformador de estas oportunidades. Aprovechando nuestra organización local de formación, HTA presenta una oportunidad única de invertir en aprendizaje, fomentando la equidad y la movilidad ascendente.

Tiffany Alva

Gracias por permitirme contribuir. No puedo pasar por alto el papel crucial de las guarderías en nuestra mano de obra. Sin guarderías accesibles y asequibles, las familias se enfrentan a importantes obstáculos para incorporarse o reincorporarse al trabajo. Aunque puede que no entre directamente dentro de la financiación de la industria, abordar la infraestructura del cuidado de niños es vital para apoyar nuestra mano de obra en el Condado de Orange.

Melanie Schlotterbeck

Tu argumento sobre la diversificación de industrias en el Condado de Orange tiene mucho sentido. En lugar de centrarse únicamente en los sectores ya prósperos, repartir las inversiones entre varias industrias podría impulsar más sectores y reforzar las oportunidades de empleo. La diversificación ayuda a mitigar los riesgos, como las posibles recesiones en sectores específicos, como la construcción.

Garry Brown

Veo un reto en cómo los datos a menudo compartimentan todo en silos. Sin embargo, el medio ambiente trasciende estas fronteras. Aunque numéricamente representemos un grupo más pequeño, los recursos naturales únicos del Condado de Orange, como nuestra costa y nuestros espacios abiertos, nos distinguen. Estos activos atraen a las empresas y mejoran nuestra calidad de vida. Es crucial no marginar el medio ambiente en nuestros debates. A pesar de nuestro menor número, muchas mentes inteligentes se dedican a encontrar soluciones que integren las preocupaciones medioambientales en nuestras estrategias económicas.

Adine Foreman

A propósito de Gary, muchas subvenciones estatales exigen ahora consideraciones de resiliencia climática, incluso en sectores como la hostelería. Nuestras becas abarcan temas como la reducción del desperdicio de alimentos, la seguridad de Papá Noel y las prácticas sanitarias adecuadas. La programación medioambiental está integrada en varias industrias. En cuanto a la mano de obra, es esencial dar prioridad a los sectores con sólidas alianzas entre trabajadores y patronal. Con apoyo sindical, los puestos de nivel inicial pueden convertirse en carreras lucrativas. Los inmigrantes suelen encontrar oportunidades en sectores como la hostelería, donde se valora la diversidad lingüística.

Iosefa Alofaituli

Al examinar estas industrias, según su comentario, parece que algunas tienen mejores asociaciones de infraestructura para que los trabajadores participen. ¿Qué aspecto tendrían?

Adine Foreman

En mi opinión, los oficios de la edificación y la construcción son un referente y un aprendizaje. Otra cosa es la atención sanitaria, que sé que Tony incluyó en la lista.

Ana Urzua

Apoyo los servicios de alojamiento y alimentación como una de las industrias prioritarias. Además, la mano de obra y la organización serán necesarias para marcar la diferencia en cualquiera de los sectores. Apoyo el cuidado de los niños como un sector importante que permite y hace posible el trabajo para todos. Y luego entran los sectores diversificadores, estoy pensando no sólo en las industrias que pueden atraer a miembros de la comunidad desinvertidos. Sin embargo, las industrias en las que desinvierten los miembros de la comunidad están elevando el nivel de esas industrias mediante programas de formación y aprendizaje.

Christa Sheehan

¿Cómo elegimos las industrias en función de los costes de desarrollo de conductos hacia ellas?

Jesse Ben Ron

Llegados a este punto, necesitamos una moción y un apoyo. Abriremos la ventana para la selección de industrias, luego soltaremos ese enlace. Para los que no estén en la reunión, la cerraremos en una semana.

Adine Foreman

Adine propone abrir la votación. Kathy Boyd la secundará.

Jesse Ben Ron

Si todavía no está claro a partir de una lente ocupacional por favor póngase en contacto conmigo o con el Dr. Walrod para hacer preguntas.

Iosefa Alofaituli

¿Son estas cinco industrias en las que se podría invertir dentro de la financiación catalizadora? Pero eso no impide que las industrias no incluidas en esas cinco reciban apoyo durante la fase de aplicación.

Jesse Ben Ron

100% correcto. Ahora tenemos a Sarah y CJ para presentar cómo facilitamos la divulgación y el compromiso. El primer paso es saber qué necesita la comunidad y cuáles son sus activos en relación con el CERF.

Sarah Middleton

En mi función en el CERF, he tenido el honor de trabajar como asesora de Divulgación y Participación. Entre julio y septiembre, 27 beneficiarios se centraron en la divulgación y el compromiso. En conjunto, estas organizaciones llegaron a algo más de 285.000 personas no duplicadas en todo el Condado de Orange. Su paquete de reuniones incluye las fechas y los idiomas en los que se llevaron a cabo las actividades de divulgación. De las 285.000 personas contactadas, unas 13.000 eran de alta calidad, lo que significa que nuestros beneficiarios recibieron aportaciones y comentarios directos de ellos.

CJ Bishop

Tenemos un desglose de los porcentajes de participantes por organización, con VietRise a la cabeza con un 13,56% y la Cámara de Comercio Hispana de OC con un 11,80%. La mayoría de los contribuyentes tienen unos ingresos familiares inferiores a 25.000 dólares, y muchos optan por no revelarlos. Entre los encuestados, los estudiantes fueron la ocupación más común, seguidos de las amas de casa, los jubilados y los trabajadores del sector sin ánimo de lucro. En cuanto a las soluciones para acceder a empleos de alta calidad, los programas de educación y desarrollo de competencias fueron favorecidos con un 28%, mientras que la representación en el lugar de trabajo y el derecho de sindicación recibieron un 19% de apoyo. Los encuestados también sugirieron estrategias de educación financiera y protección empresarial. La vivienda asequible, la educación y el apoyo a las pequeñas empresas y a los emprendedores surgieron como las principales prioridades para un crecimiento equitativo en el Condado de Orange.

Se destacaron la colaboración sanitaria y las profesiones que reflejan la demografía, junto con la importancia de una formación adecuada y la asignación de recursos para una atención integral. Entre los retos a los que se enfrentan los aspirantes a empresarios figuran el acceso a la financiación y la necesidad de redes y apoyo de mentores. Más de la mitad de los encuestados expresan su deseo de seguir participando, lo que demuestra un interés y un apoyo constantes.

Iosefa Alofaituli

Quiero destacar el enfoque intencional adoptado en este trabajo, especialmente las asociaciones formadas con personas de confianza en los barrios locales. Este nivel de intencionalidad es crucial, ya que no siempre se observa en las evaluaciones de los condados. Además, es esencial reconocer no sólo las aptitudes técnicas, sino también las blandas de las personas encuestadas, como la resiliencia y el ingenio.

Linda DiMario

Esto es información esencial y a tu punto sobre las habilidades blandas, pero he estado en esto contigo durante años, ahora las llamo habilidades esenciales. ¿Estamos satisfechos con la muestra?

CJ Bishop

Otros 70 documentos se referían a personas que mantenían conversaciones de diálogo realmente fantásticas que iban más allá de éstas.

Jesse Ben Ron

CJ puede proporcionar más análisis para dirigirse a grupos específicos, además de lo que se ha proporcionado.

Linda DiMario

¿Hubiera sido mejor el muestreo o las respuestas que podríamos haber obtenido de algunas comunidades? Cuando preguntó por negocios que fracasaron... ¿Sabemos qué tipo de empresas fracasaron?

CJ Bishop

Si los participantes estuvieran dispuestos a compartir eso, y algunos lo hicieron, nos proporcionaron información, pero estaría encantado de repasar e identificar a aquellos y tener un número asociado que compartiera qué empresas eran y luego un número.

Luis Sarmiento

Los datos que hemos recopilado nos están proporcionando valiosas orientaciones, sobre todo en ámbitos como las soluciones para crear empleos de alta calidad para los desfavorecidos económicamente y la equidad medioambiental. Estas preguntas arrojan luz sobre sectores con talento desaprovechado pero carentes de inversión. Sin embargo, me gustaría señalar que algunas de las preguntas de la encuesta, especialmente las que estaban en español, eran un poco jergales y podrían haber dado lugar a respuestas engañosas. Es esencial tener esto en cuenta al analizar los datos.

Jesse Ben Ron

Sin duda podemos intentar abordar estos retos. Es importante alinearse con lo que los gobiernos estatal y federal reconocen como sectores industriales. Antes de votar, envíenos un correo electrónico si tiene alguna pregunta.